

Bicicleta infantil Smart-Trike Dream Touch Steering

buen modelo, me gustaba combinar una bicicleta y un cochecito para niños de más de un año es una idea interesante que nos gustaba a mi mujer y a mí. Pero al principio, no nos gustaba la forma en que los fabricantes de estos cochecitos para bicicletas resuelven los problemas de comodidad para los pequeños pasajeros. La mayoría de los "Mars", "tricyclos" y otros "Lexus" no eran adecuados para nuestro hijo de doce meses por una simple razón: la falta de un respaldo completo, que es muy deseable a esta edad. Pero en este modelo, con respaldo y cinturones de seguridad, todo va bien

personalmente, mi opinión es que es bastante normal, se ajusta a partir del año y medio cuando el niño ya comienza a caminar, pero cuesta un poco caro y dura literalmente por un periodo de 2 años más, se vuelve pequeño e innecesario... pero en comparación con las opciones chinas por 500 UAH, por supuesto, es algo perfectamente hecho y bien pensado en su contexto... así que tú decides.

mal modeloEl precio de la bicicleta claramente no coincide con la calidad. Puedes encontrar más barato y de mejor calidad.

Nos gusta mucho y al niño también. Puede girar el volante en diferentes direcciones, pero la rueda delantera permanece bajo tu control,